

## Schulunterricht an der Uni

**27.12.2011**

Die Wuppertaler Uni unterrichtet jetzt auch Schüler in Naturwissenschaften. Die Uni kooperiert mit zwei Wuppertaler Gymnasien - St. Anna in Elberfeld und Carl Duisberg in Oberbarmen. Begabte Oberstufenschüler können spezielle Kurse an der Uni machen - zum Beispiel in Elementarteilchen-Physik oder Robotik. Die Schulen können ihren Schülern durch die Kooperation neue Angebote machen. Die Universität hofft, dass sich die Schüler nach dem Abitur zu einem Naturwissenschaftsstudium in Wuppertal entschieden.



RADIO WUPPERTAL

## Nachrichten aus Wuppertal

### Schüler lernen Elementarphysik

**27.12.2011**

Die Wuppertaler Schüler der Gymnasien St. Anna und Carl-Duisberg können jetzt Elementarphysik lernen. Das macht die Zusammenarbeit mit der Bergischen Universität möglich. Die Hochschule bietet Projektkurse beispielsweise in mathematischer Modellierung und Robotertechnik an. So sollen die Schüler Einblicke erhalten, für die im Schulalltag sonst keine Zeit ist. Im Sommer ist außerdem eine Exkursion nach Genf zum europäischen Kernforschungsinstitut CERN geplant.

**WDR**

Nachrichten aus dem Bergischen Land